

{xtypo_rounded2}



Robert Zimmermann, coordonateur local du Téléthon, en présence de Francine Job, adjointe au maire, et de Jean-Louis Zimmermann, coordonateur départemental, avaient réuni tous les acteurs locaux des diverses manifestations qui se sont déroulées les week-end des 29 et 30 novembre et des 6 et 7 décembre.

Il a d'abord commencé par le bilan financier qui affiche une somme de **10539,46 €**, revue à la baisse par rapport à l'année dernière puisque le résultat de 2007 était de 11644,51 €. Mais c'est tout de même un beau geste réalisé par les membres des associations de La Liberté, du cercle d'escrime, du club de plongée, du club de pétanque, des marcheurs du syndicat d'initiative, d'Emmaüs 88, du Musée de la Terre, de l'Amicale du personnel communal, de la Team Fischer et de l'ARSV, du collège Jeanne d'Arc, du centre social, des sapeurs-pompiers, des boulangers-pâtisseries de la ville et des bénévoles, sans oublier les associations des villages de Brû de Loisirs pour tous, de Saint-Gorgon avec l'AEL, de Saint-Benoît-la-Chipotte avec le Club Monseigneur et enfin des communes de Vomécourt et de Rambervillers avec les services municipaux.

Au niveau du bilan de ces journées, sur la rue Carnot, la proximité d'autres associations vendant la même chose que les bénévoles du Téléthon peut prêter à confusion. L'année prochaine, une concertation devra se faire. Comme toujours, même s'il s'agit ici de récolter des fonds pour l'association française contre la myopathie (AFM), il y a toujours d'irréductibles réfractaires qui acceptent mal d'être dérangés le temps d'un week-end, à l'image d'un monsieur qui se trouvait importuné par le bruit fait par les baptêmes de rallye au quartier Richard et qui ne pouvait pas tailler sa haie un dimanche !!!

La team Fischer et l'ARSV ont récolté **1730 €** à eux seuls, si tout à chacun arrive à en récupérer autant qu'il n'hésite pas à rejoindre les bénévoles sur Rambervillers !

{/xtypo_rounded2}

